

Crean una nueva ruta de Trolebici en Eje 2 sur

CECILIA NAVA

Con una extensión de 16.5 kilómetros desde avenida Chapultepec hasta Velódromo, se adaptó un Trolebici sobre Eje 2 Sur, mismo que busca brindar más seguridad a los ciclistas.

La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum Pardo y el secretario de Movilidad (Semovi) Andrés Lajous inauguraron este tramo circulando en bicicleta por la zona. El proyecto se logró con el Fondo Público de Atención al Ciclista y al Peatón (FONACIPE) y se aplicaron 20 millones de pesos.

El Trolebici tiene conectividad con las ciclovías Chapultepec, Nuevo León, Medellín, Reforma, la emergente Insurgentes y con el de Eje Central, que fue el primero en inaugurarse.

Para la nueva infraestructura se adecuó un carril compartido entre bicicletas y trolebuses de la Línea 2, mismo que los conecta con las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza.

Asimismo, se hicieron trabajos de señalización horizontal con pintura termoplástica, vertical y en bajo puente y confinadores de plásticos para incrementar la seguridad de las personas usuarias, cruces peatonales y ciclistas.

Con esta puesta en marcha la Ciudad de México contará con la tercera línea de trolebici.

CIRCUITO INTERIOR

También se abrió la ampliación de flujo que realizaron sobre Circuito Interior, en el puente Galindo y Villa.

"Eran colas de más de 1 kilómetro, en algunos casos, en los dos sentidos, dado que Circuito Interior solamente tenía dos carriles por sentido en este punto", refirió el secretario de Obras, Jesús Esteva, aunque no aclaró el tiempo en minutos de disminución para los automovilistas.

Los trabajos consistieron en la ampliación del paso a desnivel de Fray Servando, el incremento de un carril en ambos sentidos en Circuito Interior, con su intersección con Viaducto y la rampa de incorporación de Calzada Ignacio Zaragoza.

PROYECTO

EL SIGUIENTE tramo es el de Oceanía hacia Calzada de Tlalpan, en donde dos obras también van a desatorar toda esta zona



El parque México está en el primer grupo de intervención / MAURICIO HUIZAR

CUAUHTÉMOC PAGA 10 MDP

Encargan limpieza de 53 parques

MALENY NAVARRO

Cada fin de semana, una cuadrilla de trabajadores de una empresa privada se encargará de esta tarea

Para garantizar que todos los parques y camellones de Cuauhtémoc estén en buenas condiciones, la alcaldía contrató un servicio especializado de limpieza, aun cuando esta labor le corresponde de manera directa.

La administración a cargo de Néstor Núñez le adjudicó a Materiales y Procedimientos de México SA de CV los trabajos del servicio integral de limpieza en 53 parques, camellones, jardines y plazas públicas de la alcaldía, un contrato que vale 10 millones 140 mil 849 pesos.

La subcontratación indica que deben laborar de sábado a lunes, también los días festivos, en la recuperación de los parques según sus necesidades. Sin embargo, el trabajo está a cargo de la Subdirección de Imagen Urbana, que se encarga del Área de Parques y Jardines, y Alum-

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

"El servicio incluye mano de obra, equipo de seguridad y herramienta menor"

brado. "Estas actividades sólo se realizan por parte de la delegación en vías secundarias", detalla su organigrama.

El plan es que cada fin de semana limpien los distintos parques que están divididos por grupos.

El primer grupo incluye al Parque México, Santa María la Ribera, Jardín Pushkin, Circuito Amsterdam, Parque España, Plaza Luis Cabrera, Plaza Río de Janeiro, Jardín del arte y el Parque Morelos Cuernavaca.

ENCOMIENDA

ESTAS son las acciones que deben hacer de sábado a lunes en todos los parques:

- Barrido rústico
- Barrido fino
- Vaciado de papeleras
- Papeleo de áreas verdes
- Barrido manual de área de juegos infantiles
- Retiro de residuos sólidos urbanos
- Retiro de residuos voluminosos
- Retiro de heces caninas
- Retiro de esquilmos vegetales

En estos parques deben mantener por lo menos dos personas de forma fija en cada espacio para el vaciado de papeleras y recolección de heces que se encuentran en las áreas públicas y verdes, también la sustitución de mobiliario de papeleras existentes, el barrido fino y rústico por lo menos dos veces al día y vaciar las papeleras las veces necesarias.

El segundo grupo lo conforman el Jardín Ramón López Velarde, el Jardín Cuatro Vientos, la Plaza Morelos -popularmente conocida como Ciudadela-, la Plaza San Fernando y el Parque deportivo Niza. También la Plaza Santana, el Jardín de la amistad México Japón el, camellón Nuevo León y las jardineras de Metro La Viga, que van de Calzada de la Viga a Viaducto

El grupo tres es el más extenso. Incluye a la Plaza Abasolo, el Parque Mascarones, la Plaza Tabacalera, la Plaza San Juan y el Parque Giordano Bruno.

También el Jardín Ignacio Chávez, el Parque Morelia, el Jardín del Nido, el Monumento a la Madre, la Plaza Lázaro Cárdenas, el Parque el Pipila y la plaza Los Ángeles. La lista la completan el Jardín de Artes Gráficas, el Parque la Ballenita, el camellón de Álvaro Obregón, las jardineras de Calzada Vallejo que van de Circuito Interior a Eje Central y el Parque Peñafiel, en la colonia Obrera.

El último grupo tiene a la Plaza Grijalva, la Plaza Necaxa, la Plaza Carlos Pacheco, el Parque Tolsa y el Parque Tres Guerras. También el Parque Romita, las jardineras Zona Rosa, el camellón de Ferrocarril Hidalgo, el Jardín Gorostiza, el corredor Alfonso Reyes, el corredor Mazatlán y el camellón de Benjamín Hill.

También cuidarán del camellón Tamulipas, Constancia, el camellón Matamoros, el camellón de Calzada de Guadalupe de Acero a Circuito, Rotatorio y el de Bela Bartok.